

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 7. März 2023

Kinder-Vernissage in der Kita Panama

Gemeinsam mit den Künstlerinnen, den Eltern und Bürgermeister Frank Simon wurde am vergangenen Donnerstag eine sehenswerte Vernissage im Bewegungsraum der Kita Panama präsentiert. Um 15.00 Uhr öffneten sich die Türen und die Besucher tauchten in eine bunte Welt von Farben und Formen ein.

Die kleinen Künstlerinnen stellten Ihre Werke stolz den Gästen vor.



Im Rahmen eines Malprojektes experimentierten sie gemeinsam mit Ihrer Erzieherin Christiane Vongries-Geis über viele Wochen mit verschiedensten Maltechniken, Malunterlagen und dem Mischen von Grundfarben in unterschiedliche Farbspektren. Inspiriert durch Geschichten über die Farben wurden die Kinder von Woche zu Woche kreativer. Neben Selbstportraits entstanden zahlreiche Kunstwerke, die nun auf echten Leinwänden präsentiert wurden.

Impressionen: